

Nouvelle récréation pour nos écoliers

Pour la rentrée, les écoliers à Jugeals-Nazareth vont découvrir leur nouvelle cour de récréation : Tout au long de l'été, des travaux ont été réalisés afin de garantir un cadre d'apprentissage idéal aux élèves. L'été a permis une rénovation complète de la cour de récréation de l'école avec notamment l'aménagement de jeux divers et variés autour des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 qui se sont déroulés en France et, qui ont été une source d'inspiration pour les employés.



Objectifs et démarche de projet :

L'aménagement de la cour s'intègre dans une conception de l'Éducation Physique centrée sur l'enfant. Les compétences d'EPS, travaillées dans le cadre des programmes d'enseignement (habiletés motrices) s'acquièrent aussi par la mise en jeu du corps dans des activités quotidiennes diversifiées développant un ensemble de capacités et d'attitudes adaptées. Un projet d'aménagement de cour, s'inscrit dans cette démarche d'amélioration des conduites motrices, des savoirs opératoires, méthodologiques et décisionnels. Il vient en complément des activités de la classe.

L'aménagement doit : inciter les enfants à mettre en œuvre des activités nombreuses et variées en développant l'autonomie, permettre la pratique de nombreuses activités dans le cadre de l'Éducation Physique et Sportive (mise en œuvre de conduites sociales et motrices adaptées à l'âge des enfants) ; permettre l'enrichissement des activités mathématiques grâce aux espaces différents et aux tracés qui existeront ; permettre l'enrichissement de la langue orale par des échanges ; favoriser l'éducation à la citoyenneté, le respect des espaces, du petit matériel et la responsabilisation de chacun ; solliciter fortement les élèves et modifier leurs pratiques habituelles. L'accès par les élèves à ces équipements doit être accompagné en travaillant avec eux les règles d'utilisation et si nécessaire en renforçant la surveillance pour permettre à chacun de pratiquer en toute sécurité avec les autres.

Effets attendus au niveau de l'élève : Aider à la prise de décision, sécurité active, apprendre à prévenir le risque de réunir les conditions d'une gestion autonome du risque, renforcement des compétences acquises lors des activités d'enseignement. L'élève rentre dans son apprentissage par le risque qui le motive. Il en sort par la maîtrise du risque. Il acquiert de nouveaux pouvoirs sur lui-même et sur le monde. Il améliore la gestion de sa propre sécurité.

Effets attendus au niveau de l'école :

- Meilleure gestion de l'espace : répartition des activités dans l'espace et dans le temps,
- Utilisation des différentes zones pouvant être programmée selon les classes sur certains jours de la semaine : de la structure à grimper ; des vélos et du circuit, des tracés traditionnels (escargots, marelles...) ...

Ces aménagements permettent aussi que les élèves et leurs familles s'approprient l'espace scolaire.

- Evolution des représentations de l'école et de son environnement de l'ensemble des usagers.
- Réduction des déclarations d'accidents et de l'agressivité des élèves au moyen de la diversité des activités provoquées par l'aménagement.

Les avantages des jeux au sol pour enfants :

Il y a de nombreux avantages à installer des jeux au sol pour les enfants. Tout d'abord, contrairement aux jeux sur ressort ou aux structures de jeux en bois et en métal, les jeux au sol peuvent être utilisés par tous les enfants sans danger de chute ou de blessure grave, ce qui permet de jouer en toute sécurité et aussi de rassurer les parents.

De plus, les jeux au sol ne nécessitent pas d'entretien particulier. Pour les établissements souhaitant en poser, ils ne sont pas soumis aux réglementations ou aux normes, qui imposent souvent des contrôles réguliers.

Par rapport aux autres types de jeu, les marquages au sol sont faciles à réaliser et peuvent même être installés directement avec les enfants dans le cadre d'un projet pédagogique.

Enfin, quoi de mieux que de lier l'apprentissage scolaire et les jeux de plein air ! La plupart des jeux au sol sont composés de lettres, de chiffres ou encore de symboles de direction tout en couleur permettant de faire découvrir aux enfants les nombres, l'alphabet ou encore les jours de la semaine de façon ludique. Les enfants vont adorer !

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint

ASJN Club Football : Saison 2024-2025

Pour la saison 2024-2025, contactez pour tous les renseignements : pour les seniors : Stéphane ROUHAUD, responsable technique seniors, au 06 74 63 83 14, pour l'école de foot : Romain ESTEVES, responsable technique jeunes, au 06 27 42 70 90, ou par mail : footasjn@gmail.com.

Jeunes et adultes, garçons et filles, vous êtes tous les bien venus en tant que joueurs, éducateurs, bénévoles, supporters : vous trouverez une place, votre place au sein du club !

L'ASJN écrit son histoire en **Coupe de France** : qualification pour le 3ème tour de la Coupe de France après sa victoire 5 à 0 contre Saint Germain Les Vergnes. Ce prochain tour verra l'entrée en lice les clubs de National 3 et, se jouera le week-end des 14 et 15 septembre 2024 : retrouvez à partir du 10 septembre la rencontre de l'ASJN, le lieu, la date et l'heure ! <https://www.jugeals-nazareth.fr/>

Groupes de chaque équipe seniors :

- . **Équipe 1** : Seniors Régional 2 : Poule B : Limoges Portugais, Guéret, Aubusson, Tulle, Montmorillon, Limoges Football, Gouzou, Couzeix Chaptelat, Charente Limousine, Chancelade Marsac, Saint-Pantaléon.
- . **Équipe 2** : Seniors Départemental 4 : Poule A : Chamboulive, Auvezere Maine 2, Vitrac Corrèze, Le Lonzac, Marcillac Clergoux, Saint Pantaléon de Larche 3, Perpezac Sadroc, Cornil Sainte Fortunade 2, Meymac 2, Seilhac, Saint Germain Les Vergnes.
- . **Équipe 3** : Seniors Départemental 4 : Poule A : Brive Chapélie 2, Brive ASPO 2, Brignac 2, Brive Portugais 2, Meyssac 2, Entente SR3V 3, Tujac Gaubre, Nonards Atiliac 3, Objat 2, Sainte Féréole 3, Ussac.

Voici les matchs du mois de septembre au stade du Puy Blanc à Noailles : venez nombreux !!!

- . **Équipe 1** : 21/09 à 19h00 contre Guéret ; 12/10 à 19h00 contre Tulle
- . **Équipe 2** : 08/09 : à 15h00 contre Chamboulive ; 29/09 : à 15h00 contre Vitrac Corrèze
- . **Équipe 3** : 22/09 : à 15h00 contre ASPO 2 ; 06/10 : à 15h00 contre Brive Portugais 2.

Nous souhaitons réussite au club ! Le socle de joueurs fidèles au club et, de nouvelles arrivées va permettre un bon début de saison et, de porter haut les couleurs de l'ASJN !

MAZAUDOUX Emmanuel, 2ème adjoint